

Pfingstsonntag;

Treffpunkt 7:00 Turnhalle Rosenau. Alle waren da, nur unsere Oberturnerin nicht.

Wir warteten bis 20 Minuten nach sieben, ja sie hat verschlafen. Etwas verspätet trafen wir darum in Filzbach ein.

Am Morgen übten wir lange die Gymnastik und nachher war noch die Qualifikation für die Pendelstaffette.

Das Mittagessen war sehr fein. Wir hatten nicht lange Pause.

Am Nachmittag stand dann Leichtathletik und Gerätekombination auf dem Programm.

Schon etwas müde trafen wir uns um viertel nach sechs zum Nachtessen. Mmmm..

Dann um halb acht noch Theorie, Filme anschauen und Gymnastik und Gerätekombination beurteilen. Es war klar!

Es fehlte noch überall -> üben, üben üben ..

Nachdem wir die Tenue erhalten hatten, war endlich frei.

Die Jungen trafen sich im Biliard oder im Freien.

Die Älteren sassen im Chemine-Zimmer, redeten, spielten und tranken Wein. Auf jeden Fall verbrachten alles lustige Stunden.

Ca um 2 Uhr war auch der letzte im Bett, aber Kompliment am nächsten Morgen um 8:00 Uhr waren wieder alle in der Turnhalle.

4 Stunden hartes Training, er Gerätekombination dann Gymnastik, aber wir machten schon ein wenig Fortschritte.

Alle waren froh, als endlich 12:00 Uhr war und das gute Mittagessen wartete.

Einige fuhren kurz nach dem Essen nach Hause.

Die Andern genossen noch das Hallenbad, sowie das Sprudelbad.

Einmal mehr verbrachten wir ein tolles Trainingsweekend.

5 Juni 2012, Alessa Krebs